

TED POTOSÍ



Cerca de 500 escuelas tuvieron elecciones vía democracia participativa y 400 por democracia comunitaria.

Miles de alumnos ayer tuvieron la elección de gobiernos estudiantiles

En diferentes escuelas se realizaron actividades electorales, con foros de debate para terminar en la elección de sus directivas.

Rocío Ruíz • El Potosí

► Ayer se desarrolló actos de inauguración para la elección de gobiernos estudiantiles. En todo este tiempo, en las escuelas del Departamento, los alumnos han desarrollado procesos de elección de sus directivas, bajo el marco de la participación, con apoyo de las autoridades educativas y del Tribunal Electoral Departamental.

Ayer, el vocal del TED, Rodolfo Vera, destacó que el 4 de abril se ha establecido la fecha para realizar esta elección.

“Aproximadamente 900 unidades educativas están en esta misma actividad, la elección de sus gobiernos estudiantiles. Es un trabajo que lo hemos encarado a la cabeza del Servicio Intercultural de Fortalecimiento Democrático, más conocido como Sifde, que tiene esta tarea de capacitar, fortalecer, consolidar tanto a los porque implica los maestros, las direcciones y también a los estudiantes, porque muchos de ellos, hoy van a ser jurados de mesa, como máximas autoridades”, dijo.

2.227

Unidades Educativas en el Departamento desarrollan la elección de gobiernos estudiantiles con apoyo de las autoridades electorales del TED y educativas del DDE.

Afirmó que este tipo de actividades reflejan lo que pasa en una elección formal de autoridades.

En otras unidades educativas, eligieron sus gobiernos estudiantiles por dos años, por lo que este año no tenían esta elección. Mediante estas prácticas se busca fortalecer la democracia intercultural, en sus diferentes componentes, como la democracia representativa, expresada, por ejemplo, emitiendo el voto para que los alumnos elijan a sus gobiernos estudiantiles.

Asimismo la democracia comunitaria y la democracia directa son formas de participación apoyadas por el órgano electoral, dijo la autoridad en el acto.

Rescató que en las escuelas

se conformaron los comités electorales para encaminar el proceso de elección en las unidades educativas.

Previamente a esta tarea, se desarrolló una serie de pasos establecidos en el cronograma, como la capacitación, además del registro de frentes y realización de foros de debate.

En varias regiones del Departamento se desarrolló la actividad con la participación de autoridades educativas.

Los vocales electorales asistieron a actos realizados en los municipios de Amayapampa, Ravelo, Cotagaita, Tupiza, Villazón y Puna.

El subdirector de Educación Regular, Germán Salvador Tórriz, destacó que en el Departamento hay 2.227 unidades educativas que eligen sus gobiernos estudiantiles.

“Un porcentaje mayor está en esta actividad electoral, siempre velando por la formación de las y los estudiantes. El acto democrático es ir forjando esa actitud democrática para que nuestro Estado Plurinacional a futuro tenga mejores días”, dijo.